

GRAND NEZ Spirits

FRENCH organic



GINS

of character



— PREMIUM —



Women Touch

Forte d'une solide expérience dans le monde viti-vicole, acquise en tant que directrice technique d'un domaine du Sud-Ouest de la France, je maîtrise aujourd'hui l'art de la création des vins et spiritueux. Depuis 2019, je partage et affirme avec passion mon amour pour cet univers mêlant gastronomie, terroir et créativité au travers de Grand Nez Spirits. Entreprise spécialisée dans la conception de gins premium, au caractère affirmé, j'y revendique avec fierté mon histoire.

Agronomist and oenologist, creator of Grand Nez Spirits. Benefiting from a solid experience in the wine world, acquired as technical-director of an estate in the South-West of France, I learned to master the complexity of the creation of wines and spirits to exploit their infinite richness. In 2019, I decided to share my passion for this universe mixing gastronomy, terroir and creativity by founding Grand Nez Spirits, a company specialized in the design of premium gins of character.



Ingénieure agronome et œnologue,
créatrice de Grand Nez Spirits
Anne-Hélène VIALANEIX



Le nom Grand Nez n'est pas le fruit du hasard !

Henri IV, personnage emblématique de la jolie ville de Nérac qui nous accueille, incarnait la France de l'élégance, de la gastronomie et de surcroît arborait avec fierté un appendice nasal développé, symbole de la toute-puissance des Bourbons.

Henri IV, emblematic character of the pretty city of Nérac which welcomed us, embodied the France of elegance, and gastronomy and moreover proudly showed a developed nasal appendix, symbol of the Bourbons omnipotence.

Nos engagements



Savoir-faire artisanal
Traditional craftsmanship



Fruits frais
Fresh fruits



Ingrédients naturels
Natural ingredients



Gins français biologiques
French organic gins

Nos Gins de caractère

Élaborés de manière artisanale à partir de fruits frais et d'épices de qualité, les gins Grand Nez incarnent naturel et élégance, pour des moments de plaisirs intenses et raffinés.

Handcrafted from fresh fruit and quality spices, the gins Grand Nez embody natural and elegance, for moments of intense and refined pleasures.

“ L'univers du Gin fruité au nez inspirant ”



Édition Spéciale à la truffe d'été : Un gin unique aux saveurs complexes et inédites.

Truffe d'été et vanille de Madagascar lui confèrent une couleur légèrement ambrée. L'épice et le fruit réveilleront les papilles grâce à l'association des baies de genévrier, du poivre long et des agrumes confits. Les notes finales sont délicates et subtiles grâce aux nuances beurrées et chocolatées de la truffe d'été.

Summer truffle and vanilla from Madagascar give it a slightly amber color. The spices and fruit will awaken the taste buds thanks to the combination of juniper berries, long pepper and candied citrus. The final notes are delicate and subtle thanks to the buttery and chocolate nuances of the summer truffle.



Nos Gins récompensés



le Collège
Culinaire
de France



Les gins Grand Nez ont été récompensés à de nombreuses reprises par des médailles d'or au Concours International de Bruxelles, au World Gin Awards de Londres, au Concours Mondial Féminalise et récemment au Concours International de Frankfurt. Ils sont également reconnus et plébiscités par le Collège Culinaire de France.

The Grand Nez gins have been awarded many times with gold medals at the Brussels International Competition, the World Gin Awards in London, the World Feminalise Competition and recently the Frankfurt International Competition. They are also recognized and acclaimed by the Collège Culinaire de France.



Créez votre Gin Signature

Et si vous donniez vie à votre Gin signature ? Nous créons pour vous et avec vous un gin à votre image. Provoquez des émotions mémorables à votre clientèle avec une création unique.

Why not give life to your signature Gin? We create a gin for you and with you.

" Nos Gins sont uniques, comme vous. "



Première collaboration Un Gin aux ingrédients d'exception

Le premier gin à la fleur de prunus !

Nos ingrédients biologiques d'exception : Fleurs de prune, cédrat, citron Beldi BIO, boutons de roses de Damas, boutons de bigaradier

The first prunus blossom gin. Our organic ingredients of exception: plum flowers, lemon, Beldi lemon, damask rose buds.



*" Né d'un matin d'été pour
les soirs de liberté. "*

Sébastien RIPARI - Expert en gastronomie



Grand Nez Spirits

970 route d'Agen - 47600 Nérac

T (+33) 06 75 35 93 71



 @grandnez

 Grand Nez Spirits

 www.dugrandnez.com

